## Tennis de table. Bravo les jeunes!

Publié le 22 octobre 2015



L'équipe de D5 de Crozon est composée de Guy Roulleau, Kévin Parent et Jérémy Rhim. Le Presqu'île Tennis de table a connu des fortunes diverses, ce week-end, lors de la troisième journée de championnat. En effet, si la D5 est parvenue à gagner 7 à 3, à Tourc'h-Elliant, dans le même temps, la D3, opposée à une très forte équipe de Pluguffan, a perdu sur le score de 3 à 11. C'est sur le score de 4 à 10 que la D1 a chuté lourdement, face à Douarnenez, concédant ainsi sa troisième défaite d'affilée. Mais l'équipe fanion compte sur un calendrier plus favorable, en fin de phase, pour se relancer dans cette poule très relevée. L'embellie du week-end est venue des équipes juniors, qui ont réalisé de magnifiques prestations, l'une gagnant 10 à 0 contre Plozévet et l'autre remportant son match, 6 à 4, contre Tourc'h-Elliant. À signaler, cependant, la défaite de l'équipe cadets, 10 à 0, contre